

## Wissen, was im „Naschgarten“ reif ist

Viele helfende Hände des Teams der **Deutschen Bank** ermöglichten die Erweiterung des „Naschgartens“ und die Errichtung eines „**Outdoor-Angelspiels**“ auf dem Außengelände des **Caritas-Familienzentrums** am Dördelweg. Im Rahmen des Projektes „**Plus me**“ haben das Team der Deutschen Bank, die Ehrenamtskoordination und das Caritas-Familienzentrum damit zwei Nachhaltigkeitsprojekte durchgeführt. Der Naschgarten wird bald neue Früchte tragen, dabei zeigen künstlerisch bemalte Schilder den Kindern zu jeder Jahreszeit, welche Früchte die einzelnen Sträucher tragen und vor allem auch, wann das köstliche Obst gereift ist. Die Kinder lernen so einiges über **Nachhaltigkeit**, und das Naturbewusstsein wird gestärkt. Durch die großzügige Projektspende von **800 Euro** konnte der Wunsch der Kinder erfüllt werden, eine Fischerhütte samt Floß auf dem Außengelände um ein großes Angelspiel zu erweitern. Gemeinsam wurden Angelruten und Fische aus Naturmaterial wie Holz kreativ gestaltet. Spielerisch werden dabei die **motorischen Fähigkeiten** der Kinder gefördert, indem bemalte, magnetische Holzfische darauf warten, im großen Sandmeer geangelt zu werden. Mit viel Spaß und guter Laune endete der Tag.

